



# BOLETIN

## INFORMATIVO

19 de Enero

20 @Inapagob



24 [www.inapa.gob.do](http://www.inapa.gob.do)





# CONTENIDO



01

**Acueducto Múltiple  
Monción-Sabaneta**



02

**Reunión con encargados  
regionales y provinciales**



03

**Jornada de vacunación**



04

**Taller Índice de control interno**



## Acueducto Múltiple Monción-Sabaneta

Wellington Arnaud, director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), dio el primer palazo para dejar iniciados los trabajos del Acueducto Múltiple Monción-Sabaneta-Zona Este, provincia Santiago Rodríguez.



El proyecto, que es un anhelo de los habitantes del lugar, pondrá fin a la deficiencia del servicio de agua potable que, por más de 20 años, ha afectado a los munícipes de Monción, La Cacique, Loma de Tanque, Los Pinos, Veladero, Las Caobas, El Orégano, Guamachal, Los Ingenitos, Gurabo, Gurabito, Los Bañaderos, La Estancia, La Meseta, El Cepillo, Los Tabacos y Los Quemados.



El funcionario precisó que con el proyecto se alcanzará la meta de llevar agua potable, en cantidad, calidad y presión, a las comunidades afectadas, cumpliendo una vez más la promesa del presidente Luis Abinader.

La obra, que beneficiará a más de 32, 326 habitantes, contempla la instalación de líneas matrices en los depósitos de Monción, La Meseta, Los Quemados y Las Caobas.

El acueducto contará con una nueva planta potabilizadora de filtración rápida, de 70 litros por segundo, así como con otra rehabilitada de la misma capacidad.

De igual forma, incluye la instalación de una línea de conducción que proveerá al depósito de 1,200 metros cúbicos, por construir, así como un depósito regulador, superficial en hormigón armado, de 1,200 metros cúbicos.

Asimismo, abarca la construcción de depósitos reguladores superficiales, en hormigón armado, de capacidad de 300 metros cúbicos en La Meseta, de 200 metros cúbicos en La Caobas y otro de 300 metros cúbicos en Los Quemados.

«Tengan la seguridad de que seguiremos trabajando sin descanso, haciendo mucho con poco para mejorar la calidad de vida de nuestra gente», manifestó Arnaud.

En tanto que el senador Antonio Marte agradeció el inicio de la obra y se mostró confiado en que será concluida durante la presente gestión de gobierno.

También estuvo presente en el acto la gobernadora Ivelis Almonte, entre otras autoridades.





## REUNIÓN CON ENCARGADOS REGIONALES Y PROVINCIALES

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, sostuvo el primer encuentro de este año con los encargados regionales y provinciales, con el objetivo de pasar balance a los trabajos en ejecución en las diferentes provincias donde la institución opera.

En tal sentido, Arnaud exhortó a los encargados provinciales a seguir trabajando arduamente para honrar los compromisos hechos a fin de llevar el preciado líquido a la población y mejorar la calidad de vida de los dominicanos.

Durante la reunión, los participantes ofrecieron detalles del avance de los proyectos que se ejecutan en sus provincias, así como las necesidades de las mismas.

Durante la actividad, el director ejecutivo del INAPA estuvo acompañado de los directores administrativo, Abel Alejandro Hernández; de Operaciones, Luis José Popa; de Supervisión y Fiscalización de Obras, José Aybar; y de Ingeniería, René García; también del subdirector Joseph Pilier y del Oficial de Cumplimiento, Wellington Jiménez; entre otros funcionarios de la institución.





## Jornada de vacunación

Pensando en la salud de sus colaboradores, el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) ofreció esta semana una jornada de vacunación contra la influenza y la difteria, así como la segunda dosis contra el tétanos y la hepatitis.

La jornada se llevó a cabo en el dispensario médico de la institución.

La actividad fue organizada por la Dirección de Recursos Humanos, a través de su Departamento de Relaciones Laborales y Sociales y su División de Dispensario Médico, en coordinación con el Ministerio de Salud Pública.

La institución tiene previsto realizar varias actividades para el beneficio de la salud de sus colaboradores.





## Taller Índice de control interno

Autoridades de la dirección de Planificación y Desarrollo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) desarrollaron el taller «Índices de control interno» como parte de la búsqueda continua de la excelencia en los procesos.

En la actividad se presentaron los hallazgos de la auditoría NOBACI 2023, que reflejaron las fortalezas y áreas de mejora de la institución.

Saúl Encarnación, analista de Procesos de Planificación y Desarrollo, puntualizó que estas clases persiguen la mejora continua y un verdadero desarrollo institucional integral.



# CORTOS PROVINCIALES

## Santiago Rodríguez

Una brigada del Departamento de Operaciones realizó labores de corrección de avería en la tubería matriz de 8 pulgadas en la calle José Martí, Sabaneta.



## Valverde

El Departamento Provincial realizó un cambio de la línea de conducción de ocho pulgadas, que se encontraba con sedimento, en el acueducto del distrito municipal Jicomé, municipio Esperanza.

## Azua

Técnicos reiniciaron los trabajos en la línea de impulsión de 24 pulgadas que suministrará agua a los depósitos reguladores de la ciudad de Azua, específicamente el depósito de La Bombita, El Prado y El Millón.



